

Un grupo de jóvenes formado en el Gazteleku Martindozenea participa en la Donosti Cup

Escrito por Administrator
Martes, 07 de Julio de 2015 21:54 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 7 de Julio de 2015.

Un grupo de jóvenes formado en el Gazteleku Martindozenea participa en la Donosti Cup

-

- M.A.I.
- IRUN

7 julio 201500:07 Un equipo de jóvenes irundarras formado en el Gazteleku Martindozenea está participando en la Donosti Cup que comenzó ayer lunes. La iniciativa partió de uno de ellos, Cristiano Ferreira, quien compartió con los responsables del Gazteleku su idea de crear un equipo que pudiera tomar parte en este importante torneo de fútbol base.

El proyecto echó a andar con el acompañamiento de los educadores del Gazteleku, así como del departamento municipal de Deportes. Igualmente, esta iniciativa ha contado con la colaboración del Real Unión, club que este año conmemora además su centenario. Se trata de un apoyo indispensable ya que para participar en la Donosti Cup es necesario inscribirse a través de una entidad deportiva.

El equipo lleva por nombre 'Real Unión Club Gazteleku', y está conformado por quince chicos iruneses de entre 14 y 17 años. Su primer partido tuvo lugar ayer en Usurbil; el segundo se desarrollará a las 16.45, en Errenteria, y el tercero en el campo de Berio, a las 18.00. En el torneo, los jóvenes estarán acompañados por responsables del Gazteleku. Éstos recordaron que iniciativas de este tipo «encajan con los objetivos marcados desde este servicio». Entre los cometidos del Gazteleku se encuentra «apoyar actividades que partan desde los propios usuarios, incorporarlas a su programación y contribuir a su desarrollo».

La presencia de Irun en la Donosti Cup se completa con una de las sedes del torneo, situada en el campo de San José Obrero donde se disputarán varios partidos, con la colaboración del Dunboa Eguzki.